

Mahasiswa Agribisnis Unimal Borong Juara di Pertanian Fair 2023



Mahasiswa Agribisnis menangkan berbagai pertandingan pada ajang perlombaan Pertanian Fair 2023 yang diumumkan di GOR ACC Cunda, Kampus Uteunkot, Lhokseumawe, Sabtu (20/05/2023).

UNIMALNEWS | Reuleut - Mahasiswa Agribisnis menangkan berbagai pertandingan pada ajang perlombaan Pertanian Fair 2023 yang berlangsung dari tanggal 14 - 20 Mei 2023 di Universitas Malikussaleh. Pengumuman perlombaan tersebut diumumkan pada Sabtu (20/05/2023) di GOR ACC Cunda, Kampus Uteunkot, Lhokseumawe.

Ketua Program Studi Agribisnis, Zuriani MP turut bersyukur dan menyampaikan selamat kepada mahasiswa dan mahasiswi yang terbaik di Agribisnis atas pencapaiannya di ajang Pertanian Fair 2023.

“Tingkatkan terus semangat belajarnya semoga bisa berpartisipasi dan meraih prestasi di tingkat nasional maupun internasional kelak,” terang Zuriani.

Ketua umum Himpunan Mahasiswa Agribisnis (Himagri) Muhammad Nazli Farhan Nasution menyampaikan bahwa kegiatan yang diikuti oleh mahasiswa Agribisnis itu telah banyak menyumbang prestasi mulai dari kategori tingkat Fakultas Pertanian, universitas, dan umum dalam perlombaan Pertanian Fair 2023 tersebut.

"Alhamdulillah, kita patut bangga atas capaian yang telah mahasiswa Agribisnis hasilkan pada perlombaan Pertanian Fair 2023 ini. Kami sangat apresiasi atas keberhasilan tersebut dan saya harap agar mahasiswa Agribisnis tetap semangat dalam menggapai prestasi," ucapnya.

Dalam perlombaan Pertanian Fair 2023 ini, mahasiswa dan mahasiswi Agribisnis banyak mendapatkan juara, mulai dari juara satu sampai dengan juara tiga. Berikut nama-nama dan tingkat juara yang diraih tersebut.

Lomba Rangkings 1 Tingkat Fakultas Pertanian, juara 1, Muhammad Sadiqin. Lomba Puisi, Tingkat Universitas Malikussaleh, juara 1, Ihwal Faiz. Lomba Fashion Show, Tingkat Umum, juara 2, Salsabila Br Tarigan. Runner Up 1 Duta Pertanian 2023, Ihwal Faiz. Runner Up 3 Duta pertanian 2023, Siti Fatimah Zuhra.

Tim Voli Putra Agribisnis Raih Juara I Tingkat Fakultas Pertanian. Pemain tim voli putra Agribisnis terdiri dari Rendi Septian, Defra Sughi Dharmawan, Zuvianda Hanafi, Lucky Dwi Nur Siregar, Faisal Hadi, Eriza maulana, dan Sigit Trinanda.

Tim Voli Putri Agribisnis Raih Juara II Tingkat Fakultas Pertanian. Pemain tim voli putri Agribisnis terdiri dari Riyahul jannah, Helma syukria, Ajeng adinda sari, Salsabila, Delvi Samosir, dan Dara.

Tim Sepak Bola Agribisnis Raih Juara II Tingkat Fakultas Pertanian. Pemain tim sepak bola Agribisnis terdiri dari Erlangga Utama Zuler, Fahril Alkautsar, Ilham Dwi Fandi, Rama Adi Winata Ritonga, Farhan Said Lubis, Al Fatah Angradisema Hargi, Herdianto Simanjuntak, Muhammad Kafilla Akbar Nasution, Syahrinko Ibn gaol, Fadlan Arif Tampubolon, Fadli Rohini Hasibuan, Fauzi Al Ridwan, Hardi Rasyidin Nasution, Khoiri iqbal, Raja Ardiansyah Hasibuan, dan Handri Wanikmal.[fzl]

Tanggal: 26 May 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Pertanian Unimal](#),